



NOUVELLE ORGANISATION POUR LE CLUB DES DIRECTEURS ARTISTIQUES

Paris le 12 juin 2013. Le Club des Directeurs Artistiques annonce l'arrivée de deux nouvelles personnalités dans son bureau permanent, ainsi que la création d'un Comité Corinthien d'Ethique composé de figures de renoms de la filière des arts graphiques.

C'est au cours de la Garden-Party annuelle du Club des Directeurs Artistiques, durant laquelle a été remis le 44^e annuaire, que Bertrand Suchet, président du Club des Directeurs Artistiques, a annoncé la nomination de la directrice de création Marie-Catherine Dupuy en tant que Secrétaire Générale du Club. La cofondatrice de BDDP, prend ainsi la suite de Gabriel Gaultier. Jean François Porchez, créateur de caractères typographiques et fondateur de Zecraft et Typofonderie, assurera quant à lui la fonction de trésorier.

D'autre part, le Club s'enrichit d'un «**Comité corinthien d'éthique**», composé de plusieurs personnalités influentes : la photographe Dominique Issermann, le graphiste et éditeur Etienne Robial, Hervé Brosard président d'Omnicom Média Group, Raphaël de Andreis Chief executive officer d'Havas Média France, le journaliste Pierre Lescure et le directeur de l'Ecole nationale des Beaux-Arts de Paris, Nicolas Bourriaud. Ce Comité Corinthien d'Éthique devra répondre à plusieurs fonctions dont celle de partager et défendre l'esprit et les valeurs du Club. Il pourra être aussi le témoin de la bonne gestion et tenue des jurys et de la compétition, et devra permettre le rayonnement du Club en étant une source d'enrichissement et d'ouverture.

« Pour nos membres comme pour nos partenaires, c'est la volonté d'afficher la transparence et la bonne gestion générale que nous créons ce comité » précise Bertrand Suchet. « Il ne vient en rien interférer avec le bureau exécutif du Club déjà en place qui réalise à mes côtés un travail formidable. »



NOUVELLE ORGANISATION POUR LE CLUB DES DIRECTEURS ARTISTIQUES



Bertrand Suchet
Président



Marie Catherine Dupuy
Secrétaire générale



Jean François Porchez
Trésorier



Michèle Gross
Administration, Finances



Sophie Gellet
Compétition, Jurys
Membres, Relations presse

Bureau Permanent

Bertrand Suchet, Président du Club des Directeurs Artistiques

Marie Catherine Dupuy, Secrétaire générale

Jean François Porchez, Trésorier

Michèle Gross, Administration, Finances

Sophie Gellet, Compétition, Jurys, Membres, Relations presse



NOUVELLE ORGANISATION POUR LE CLUB DES DIRECTEURS ARTISTIQUES



Dominique Issermann



Étienne Robial



Hervé brossard



Pierre Lescure



Nicolas Bourriaud



Raphaël de Andréis

Comité Corinthien d'Éthique

Dominique Issermann, Photographe

Étienne Robial, Graphiste, Éditeur

Hervé brossard, Président, Omnicom Média Group

Nicolas Bourriaud, Directeur de l'école nationale supérieure des Beaux-arts de Paris

Pierre Lescure, Journaliste

Raphaël de Andréis, Chief Executive Officer, Havas Média France